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chapelle Sainte Anne, pleine à craquer, car impossible de chauffer l’église : soi-
rée simple et joyeuse où les enfants ont dessiné des étoiles et chanté « Gloire à 
Dieu au plus haut des cieux et paix sur terre aux hommes qu’Il aime. » 

Je suis appelée à partir à Modane, en Savoie pour rejoindre deux sœurs déjà 
en mission dans cette vallée de la Maurienne, aux portes de l’Italie, pays inscrit 
aussi dans mon patrimoine génétique, mon papa étant originaire de l’autre côté 
de la montagne. Pour cette année il me faudra ouvrir les yeux, les oreilles et le 
cœur pour entrer dans un « nouveau monde ». 

Je pars, la paroisse du Sacré-Cœur habitera ma prière et je suis reconnaissante 
pour les liens créés, l’amitié reçue et les partages de vie et d’évangile. 

Que la communauté paroissiale continue dans la simplicité des rencontres, de 
la prière commune, et de la joie dans la foi. « Dieu est, c’est tout » (Eloi Leclerc) 

  

 

Redécouvrir la spiritualité du Cœur de Jésus. 
Tout d'abord essayons de voir ce que le mot cœur peut évoquer pour nous. 

Le cœur dans son aspect corporel désigne bien sûr l'organe qui est principe 
de vie, qui permet au sang (équivalent de la vie dans la bible) d’irriguer notre 
corps... Ce cœur qui bat est signe de vie. 

Au plan psychologique, le cœur désigne le centre de notre affectivité, lieu où 
naissent nos sentiments et notre capacité relationnelle, cœur peut même être 
synonyme d'« amour » 

Enfin dans son aspect spirituel, le cœur désigne notre être intérieur, notre 
conscience, notre esprit, le lieu le plus intime à nous même, où Dieu nous parle et 
se révèle à nous. C'est souvent dans ce sens que la Bible utilise ce mot.  

Si à présent nous appliquons ce vocabulaire du cœur à Jésus, nous pouvons 
entrer dans le mystère de sa personne. 

Au niveau corporel, nous découvrons tout le réalisme de l'incarnation, Dieu a 
pris corps en Jésus-Christ, mais il ne s'agit pas d'une simple enveloppe charnelle 
que Jésus aurait revêtue. Dieu a pris un cœur, il s'est saisi de toute notre humani-
té corporel et intérieur. 

Au niveau psychologique, Jésus a fait preuve de compassion, exprimant ainsi 
la tendresse de son cœur, il a pleuré sur son ami Lazare, l'évangile nous rappelle 
comment Jésus est bien souvent saisi par une émotion intérieure qui s'enracine 
dans la profondeur de son cœur. 

Au niveau spirituel, le cœur de Jésus devient le lieu de la rencontre, du face à 
face, du cœur à cœur, Jésus a un cœur, un esprit, l'Esprit Saint qui se commu-
nique à ceux qui accueillent et qui s'ouvrent à son message. 

C'est sur la croix que s'exprime parfaitement ce que nous venons de décou-
vrir. La lance du soldat romain qui transperce le cœur de Jésus nous dit la réalité 
de la mort de Jésus qui donne sa vie sur le bois de la croix. Ce cœur ouvert dé-
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verse alors toute la tendresse d'un Dieu d'amour. Le sang et l'eau venant du 
cœur de Jésus, manifestent le don de son Esprit à travers les sacrements de 
l'Église, Baptême et Eucharistie. C'est toute la Miséricorde de Dieu qui nous est 
alors communiquée. 

Nous voyons combien est riche ce vocabulaire du cœur, la spiritualité du 
Cœur de Jésus peut se résumer ainsi ; 

Une spiritualité de la Vitalité, « Je suis venu pour qu'ils aient la vie et qu'ils 
l'aient en abondance ». Le cœur de Jésus est source de notre vitalité mission-
naire et nous pousse, nous envoie vers ceux qui attendent l’Évangile. 

Une spiritualité de l'Intériorité, la vie spirituelle est une vie intérieure où 
dans le secret du cœur de l'homme, Dieu se révèle et nous parle, il éclaire notre 
conscience. 

Une spiritualité de la Miséricorde, notre Dieu est un Dieu qui se donne et 
qui pardonne. Il nous relève de notre péché par sa miséricorde, car la miséri-
corde est la véritable et la plus profonde expression de la justice de Dieu. 

Père Yves BAUMGARTEN 

Agenda RCF Lyon Fourvière — juillet & août 2013 
Dimanche 7 juillet à 10h : évangéliser au cœur d’un festival de jazz 
Depuis plusieurs années, l’association cathédrale qui mêle catholiques et protestants 
organise dans la Cathédrale de Vienne une célébration œcuménique avec des musiciens 
du festival. Cette année RCF Lyon Fourvière la retransmettra en direct. 

A l’occasion des JMJ de Rio, RCF se mobilise :  
Du 15 au 26 juillet : les JMJ des Lyonnais jour par jour 
Lucie Baverel de la rédaction de RCF accompagnera les 150 jeunes du diocèse de Lyon à 
Cayenne puis à Rio et nous fera vivre ces JMJ avec eux tous les matins à 7h20 du lundi au 
vendredi. 
Du 22 au 28 juillet : vivre les JMJ en direct à Rio et en France 

- Cérémonies (Messe d’ouverture le 23/07 à 23h ; accueil du Pape François le 25/07 à 
23h ; Messe de clôture le 28/07 à 15h) 
- Magazines à 8h40 ; 12h30 et 17h00 (en direct du Brésil et des lieux qui accueilleront 
des jeunes en France comme Lisieux, Saint Malo, Lourdes, La Louvesc…)  
- Reportages sur le Brésil (lundi au vendredi à 13h30 par : Philippe Lansac  

Le 25 juillet et le 6 août : visages de Lyonnais 
Retrouvez 2 rediffusions de l’émission Visages de Thierry Lyonnet sur Monseigneur Jean-
Paul VESCO, évêque d’Oran en Algérie et Monseigneur Philippe BARBARIN, archevêque 
de Lyon 

Tous les lundis à 18h40 : trésors sacrés 
Pendant tout l’été, RCF vous invite à découvrir ou redécouvrir de l’architecture religieuse 
de la région Rhône-Alpes dans Trésors Sacrés. Rediffusion le samedi à 18h15. 

Pour nous retrouver sur internet : www.rcf.fr. 
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SOEUR EMMANUELLE NOUS ADRESSE SON TEMOIGNAGE 
AVANT SON DEPART 

C’est en Juillet 2007 que je retrouvais Lyon, après avoir passé 31 ans à Virieu 
Sur Bourbre, en Isère, comme infirmière, au Repos de Virieu, maison de conva-
lescence et de soins, gérée par la Communauté. J’ai été accueillie par la Com-
munauté Ursuline qui était arrivée rue David début 2006. 

Nous étions 6 sœurs, alors ! J’ai reçu la mission d‘accueil au CPU  (Coup de 
Pouce Université), association crée par la famille ignatienne, à savoir, Jésuites, 
Communautés religieuses de même spiritualité et Communauté Vie Chrétienne, 
pour accueillir les étudiants, en particulier étrangers, et aussi demandeurs 
d’asile de Forum Réfugiés, et les soutenir dans l’apprentissage du Français, en 
créant du lien entre bénévoles et étudiants, et entre les étudiants venus du 
monde entier. 

Ce service d’accueil au milieu des étudiants, 670 inscrits, et des bénévoles, 
180, je l’ai beaucoup aimé, et j’étais très heureuse dans ce CPU ou « Centre de 
Paix Universelle », comme le surnommait dernièrement un bénévole. C’est « la 
maison », pour ceux qui arrivent de si loin, alors que tout est différent. C’est 
bon de trouver une atmosphère familiale, chaleureuse et ouverte à d’autres 
cultures. 

Dans ce lieu d’échanges, j’ai vécu en donnant ce que je suis, avec mes ri-
chesses et mes faiblesses et j’ai beaucoup reçu. Cet engagement m’a profondé-
ment marqué et a nourri ma vie intérieure… chemin de vie dans l’ouverture, la 
dés-appropriation, l’accueil de l’autre différent, l’écoute. Chaque jour est un 
commencement ! 

La vie communautaire est aussi le lieu où commence la mission à travers la 
relation fraternelle, expression de ma relation au Seigneur Jésus. Chemin de 
vérité, il peut être rude et offrir aussi les joies de la communion. Pendant 
quatre ans, j’ai reçu la responsabilité de la communauté où nous apprenons 
jour après jour à partager et à faire œuvre commune. 

Dans la paroisse, grâce à Anne-Laure qui ne pouvait continuer qu’à mi-temps, 
je me suis laissée prendre par la catéchèse alors que je pensais laisser ce service 
en quittant Virieu, mais la mission reçue est un appel. J’ai beaucoup aimé les 
enfants, même si les rencontres n’étaient pas toujours faciles. Je me sentais 
d’un autre âge… L’équipe de catéchistes était jeune, dynamique, sous la hou-
lette de Christine qui savait permettre à chacun de donner le meilleur. Que de 
bons moments ensemble : la préparation de la communion, les temps forts 
avec les parents, les célébrations colorées vivantes et j’en passe… Christine, 
l’âme du caté, à l’écoute de l’Esprit et des autres, petits et grands. 

Je garde comme souvenir, un merveilleux Noël qui nous a tous réunis à la 
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Maison paroissiale : 89, rue Antoine Charial – tél : 04-78-54-86-31 
Accueil en période scolaire : du lundi au vendredi de 17h00 à 19h00 
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EVEIL A LA FOI DES TOUT-PETITS (Enfants de 3 à 7 ans) 
Cette année, notre fil rouge pour découvrir Jésus avec les enfants était 

le thème des voyages. L’année a été ponctuée par 3 célébrations le same-
di matin et l’animation de deux messes. 

Pour la célébration durant la période de l’Avent, nous avons réfléchi à la 
préparation d’un voyage notamment lorsque l’on part à la rencontre de 
l’autre : on prépare souvent quelque chose à offrir à l’autre. Pour aller à la 
rencontre de Jésus pendant cette période de l’Avent, nous nous sommes 
mis en marche pour préparer notre cœur. 

Durant la deuxième célébration, au printemps, Jésus nous a envoyé en 
mission pour faire connaître son Amour. 

Pour notre dernière célébration nous avons fait un voyage un peu parti-
culier : un voyage dans notre cœur pour évoquer la prière. 

Chaque célébration du samedi dure environ une heure et s’articule en 4 
temps : mot d’accueil avec le chant de l’année, lecture d’un texte biblique 
sur la thématique du jour qui est ensuite commenté par le Père Yves, ate-
lier pratique (activité manuelle) en lien avec le thème et prière pour clôtu-
rer. Les enfants sont ensuite ravis de partager ensemble à l’issue de la 
célébration un verre de jus de fruit et une part de gâteau. 

Si vous avez envie de nous rejoindre, n’hésitez pas à venir nous contac-
ter : 

Cathy LOIRAT catherine_daramy@yahoo.fr ou  
Myriam MORET myriam.guitard@voila.fr  

Nous avons toujours besoin de renouveau !  

La réunion de rentrée est prévue le jeudi 5 septembre à 20h30  
(chez Cathy, 4 rue Jean Renoir, 69003 Lyon). 
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ANNONCES ETE 2013 
(penser à inscrire les dates de réunions dans l'agenda situé dans la pièce servant à l'accueil) 

BAPTEMES CELEBRES EN JUIN 2013 
Emma de SAINT VIS, Jayden MOUSSA, Elise DUCHENE 

MARIAGE EN JUIN 2013 
François GOETZ et Florence MARTIN 

Jeudi 29 août 20h30 Paroisse En Marche (H. BERTRAND 04.78.53.62.14) 

Lundi 2 septembre 17h00 Equipe accueil 

Mercredi 4 septembre 10h00 Inscription catéchisme 
20h30 Equipe d'Animation Pastorale 

Mercredi 5 septembre 08h30 Nettoyage de l'église 
20h30 Eveil à la foi des petits  
 (chez Cathy LOIRAT 06.26.72.48.12) 

Samedi 7 septembre 10h00 Inscription catéchisme 

Vendredi 13 septembre 16h00 Equipe fleurs  
 (chez Madeleine PERRIERE 04.78.54.13.94) 

Mardi 17 septembre 20h30 Réunion parents catéchisme CE2, CM1, CM2 

Mardi 24 septembre 15h30 Messe à l'EHPAD Villette d'Or 

Mardi 1er octobre 18h00 Equipe visite aux personnes âgées, malades, isolées 

Du 14 juillet au 15 août : pas de messe les samedis soirs et pas de 
messe en semaine 

DIMANCHE 13 OCTOBRE : RENTREE PAROISSIALE 

WANTED 
A l'occasion d'un travail d'archivage des numéros de Paroisse En Marche, certains 
n'ont pas été retrouvés : il manque les numéros de mai et juin 2003, mars à mai 
2004, juillet à septembre 2004. Si par hasard vous avez conservé ces numéros, 
merci d'en informer Henri BERTRAND qui pourra en faire des photocopies et 
vous les rendre. 
D'autre part, la conservation d'archives ne se justifie que si elles sont exploitées. 
L'équipe de PEM accueillerait avec plaisir et intérêt un nouveau membre qui pour-
rait rédiger chaque mois un petit article sur l'histoire de la paroisse (il y a 10 ans..., 
il y a 20 ans...), ou sur l'actualité du quartier.  

Si cela vous tente, merci de contacter un membre de l'équipe. 
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LA SOCIETE DE SAINT VINCENT DE PAUL COMMUNIQUE 

Cette année nous fêtons les 200 ans de la fondation de la Société 
Saint Vincent de Paul par Frédéric Ozanam. 

Je suis l’une des bénévoles de la Conférence de St Vincent de Paul du 
3ème arrondissement de Lyon. Notre mission consiste à visiter, apporter 
un soutien et une amitié à des personnes en situation d’isolement, et à 
des familles en difficulté. 

Nous sommes en contact avec la personne de votre paroisse qui gère 
le service de visites en maison de retraite, et nous souhaitons joindre nos 
efforts pour accompagner d’autres personnes isolées dans votre quar-
tier, ou des enfants en difficulté scolaire. 

Notre conférence, rattachée aux paroisses de l’Immaculée Concep-
tion et du Saint-Sacrement, compte 25 membres et se réunit 2 fois par 
mois pour échanger sur les difficultés des personnes visitées, et nous 
partageons un moment de prière avec notre aumônier. 

Après cette rapide présentation, je me permets de lancer un appel 
aux personnes qui sont intéressées par notre démarche, à venir partici-
per à une de  nos réunions pour découvrir notre mouvement.  

Nous vous demandons de nous signaler les situations de détresse que 
vous êtes amenés à connaître dans votre quartier. 

Pour plus d'informations, vous pouvez contacter : 
- M. Michel MEAUDRE, Président, 22 rue Chaponnay 69003 LYON – 

04.78.71.72.18 
- ou Mme Bernadette DESIGAUX, Secrétaire, 15 place Maréchal Lyau-

tey 69006 LYON -  04.78.24.68.02 

Le Père Baumgarten a apprécié notre initiative, et est très favorable à 
un élargissement de cette action, fondée sur la charité de proximité. 

Bernadette DESIGAUX 

A VOS BALAIS ! 

Le ménage de l'église aura lieu le jeudi 5 septembre à 8h30. Toutes les 
bonnes volontés sont bienvenues. Vous pouvez venir pour seulement 
faire la poussière si vous n'êtes pas en capacité d'assurer le gros ménage. 

Pour plus de renseignements vous pouvez me joindre au : 
04.78.54.13.94 — D'avance merci pour votre participation. 

Madeleine PERRIERE 
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DIACRE EN PRISON 

L’annonce de ma nomination comme aumônier de la prison de Corbas a 
suscité des questions, des inquiétudes (il va partir ?). S’il est encore trop 
tôt pour parler d’un ministère où j’ai tout à apprendre, quelques mots 
pour associer la communauté paroissiale à cette nouvelle mission. 

Comme diacre, j’ai une lettre de mission qui jusqu’à présent était consti-
tuée après la famille, principalement par mon engagement professionnel, 
puis par mon rôle d’aumônier des scouts et guides de France et ma pré-
sence sur la paroisse notamment à travers la prédication un dimanche par 
mois.  

Pour accepter cette mission de l’évêque, c’est mon travail que je quitte 
et je vais donc être au mois de septembre salarié du diocèse pour aller en 
prison. C’est un engagement fort de l’Eglise fidèle à l’évangile : « j’étais en 
prison et vous m’avez visité ». L’évêque ratifie ce choix de mettre des 
forces vives au service de cette présence à ceux qui sont enfermés. Cette 
présence ne se limite pas à l’animation du culte certains dimanches.  

Le plus fort du rôle d’un aumônier, c’est la visite en cellule aux détenu
(e)s puisqu’il a ce privilège de pouvoir disposer de la clé des cellules pour 
aller visiter les détenus « chez eux ». Ces rencontres ne se limitent pas aux 
« catholiques » et c’est un point fort de l’aumônerie catholique par fidélité 
à l’évangile d’aller à la rencontre de celles et ceux qui nous accueillent.  

On y vient dépouillés, on en ressort différent. On y rencontre des cher-
cheurs de Dieu comme l’exprimait une religieuse de l’équipe d’aumôniers, 
on chemine ensemble.  

Voilà ce que va être bientôt le gros de mon quotidien, à vivre cette 
Eglise entre les murs en lien avec l’Eglise qui est dehors.  

Ce lien est important, il sera important que vous portiez mon ministère 
dans la prière, et symboliquement prendre à la paroisse les hosties pour la 
célébration du dimanche sera un signe de ce lien de communion entre 
l’Eglise de dedans et celle de dehors qui est la même Eglise une et sainte. 

Bruno LACHNITT 



ON RECRUTE A L'EQUIPE FLEURS 

Réunion de rentrée de l'équipe fleurs :  

vendredi 13 septembre à 16h chez Madeleine PERRIERE. 

Vous avez le désir de participer à la vie de la paroisse... Vous vous sentez 
quelques aptitudes pour la décoration florale de l'église 

N'hésitez pas à me contacter au 04.78.54.13.94 
Madeleine PERRIERE 

LES ABEILLES DU SACRE-CŒUR 
Le vendredi 7 Juin, une paroissienne signale 
au Père Yves qu’un essaim s’est installé sur 
l’érable à droite du portail. 

Les pompiers, alertés, refusent d’intervenir. 
Après examen, il s’agit d’abeilles, et non de 
guêpes. Un apiculteur est aussitôt contac-
té… il arrive le soir même. Il est, en effet, 
intéressé pour repeupler ses propres ruches. 

L’opération de transfert de l’essaim dans une 
« ruchette de transport » a pris presque 
2 heures : installation des échelles, enfumage 
des abeilles, déplacement (à la main) de 
celles-ci dans la ruchette,… 

Selon les spécialistes, les abeilles sont de 
plus en plus nombreuses en ville, car non 
touchées par les pesticides. 

Il y aura donc peut-être d’autres visites… 

Pierre GRANDJEAN 
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ERRATUM 

Une erreur s’est glissée dans notre précédent article (N° de Juin) sur l’accueil en 
hébergement d’urgence au 120, rue Charial, chez les Sœurs de Saint Joseph. 

En effet, contrairement à ce qui a été écrit, la Congrégation des Sœurs de Saint 
Joseph de l’Apparition est toujours propriétaire des locaux de l’ensemble du 120. 
L’association du PARI, locataire, est autorisée à sous-louer. Les occupations tem-
poraires, comme celle du Foyer Notre Dame des Sans-Abri, se font avec leur plein 
accord. 

 UN BEAU PELERINAGE AU CŒUR DE DIEU  

à NOTRE DAME DE L’HERMITAGE – Loire 

Samedi 8 juin 2013 — Fête du Cœur Immaculé de MARIE 

Ce sanctuaire marial, situé à 1120 mètres d’altitude, au-dessus de Noirétable, 
abrite des sœurs malgaches de Notre Dame de La Salette, et accueille de nom-
breux pèlerins qui viennent remercier la vierge et faire mémoire de son appari-
tion au XIIème siècle, ce que nous apprend l’historique suivant : 

Historique 

Au XIIème siècle, un personnage auteur d’un meurtre, pour échapper à la justice 
serait venu se cacher dans ces bois sur les hauteurs de Noirétable. Au fond du 
vallon à l’endroit où se trouvent aujourd’hui la chapelle et la source (Photo 2), la 
Vierge Marie lui serait apparue et lui aurait dit d’aller se confesser au prêtre de 
Noirétable. Suite à cette conversion, le pénitent serait devenu ermite en ce lieu. 
Par la suite, des congrégations religieuses se sont succédé pour construire et 
desservir ce lieu de pèlerinage. 

Notre voyage 

Notre car est passé près de l’Arbresle à côté du couvent de la Tourette à Eveux, 
conçu par l’architecte suisse Le Corbusier. 
La messe y est célébrée tous les dimanches à 11 heures et vous pouvez agrémenter 
la journée d’une visite guidée de 1 h 30 à partir de 14h30 (sans réservation)  

http://www.couventdelatourette.fr 

Nous avons roulé sous le gigantesque ouvrage d’art que constitue le tunnel du 
VIOLAY, d’une longueur de 4 km, construit dans le cadre de la réalisation de la 
nouvelle autoroute A 89, inaugurée en décembre 2012.  
A l’occasion du démarrage de ce chantier emblématique, le père Yves y a  béni la 
statue de Sainte Barbe, patronne des mineurs, des pompiers et des métiers en 
lien avec le feu. 
Nous traversons ensuite la plaine du Forez et après une route sinueuse dans les 
bois, nous arrivons à l’Hermitage, situé sur un promontoire avec une vue magni-
fique sur la plaine du Forez et même les Alpes, en cas de météo favorable.  

(Photo 1 : le groupe) 

Notre visite : 

L’église avec 3 belles fresques murales de l’artiste lyonnais Luc Barbier, réali-
sées en 1946 : la première, dans l’abside gauche représentant le récit de l’ap-
parition de la Vierge (le crime, la fuite dans la forêt, la demande de confes-
sion auprès du prieur de Noirétable et le retour pour faire pénitence), la se-
conde à droite « LE PENITENT » – XIIème siècle, la troisième : le chemin de 
croix sur le pourtour intérieur de l’église 
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 Nos extases sur le site et lors d’une promenade pédestre : 

- Au fond de l’église, une statue de la vierge en bois dénommée Notre Dame des 
Neiges, cachée en Auvergne pendant la révolution et retrouvée en 1969 

- Dans la chapelle du Saint Sacrement, à laquelle nous accédons par l’oratoire, 
depuis l’église, une statue en bois peint de l’« ANTIQUE MADONE DE NOTRE 
DAME DE L’HERMITAGE » - XIIIème siècle : la vierge est assise, Jésus est debout 
et porte le monde ; cachée en 1792, elle est révélée, puis donnée en 1979 par la 
famille Moulin. (Photo 4) 

- La chapelle Notre Dame de l’Hermitage érigée en 1892 en mémoire du Père Gas-
hon ; le cimetière situé à l’entrée où sont enterrés des missionnaires royaux, des 
missionnaires de La Salette ; sur les tombes figurent les dates telles que 1684, 
1985 et 1998 

- Une autre chapelle construite en 1896, restaurée en 1969 où les pèlerins vien-
nent remercier la Vierge pour les guérisons et les grâces obtenues. Devant celle-ci 
se situe la source où l’eau potable est à disposition gratuite de tout promeneur, 
pèlerin, habitant où chacun a pu s’abreuver avec cette eau pure et vivifiante, et 
apprécier sa température, pas trop froide (Photo 2) 

Nos temps forts dans le car 

Les chants et prières en l’honneur de Marie, dont l’air d’un chant fredonné, à 
défaut de pouvoir lire les couplets du fait de l’obscurité en passant dans le 
tunnel de Fourvière ! 

Les enseignements du père Yves : le pèlerinage, c’est aller AU CŒUR DE DIEU 
La spiritualité du Cœur, avec les 3 piliers : 

1. Intériorité : intimité avec le Seigneur qui nous parle, 

2. Vitalité : énergie missionnaire - la pompe de notre corps, 

3. Miséricorde : un cœur ouvert pour pardonner les pêcheurs 

Nos temps forts sur le site 

La célébration dans la chapelle du Saint Sacrement, avec l’évangile de Jésus 
Christ selon St Luc : le pèlerinage à Jérusalem pour Jésus (12 ans) et ses pa-
rents pour la fête de la Pâque  

La fraternité lors de notre ballade où tous les membres du groupe ont pu 
cheminer ensemble, communiquer avec ses frères, quelquefois peu connus à 
la paroisse et dont nous avons fait connaissance et ainsi enrichir nos liens de 
fraternité. 

La méditation et l’échange sur le texte de l’évangile 
Qu’est-ce que cela évoque pour nous : 
Faire un pèlerinage : ouverture à l’imprévu, sortir du cadre, mettre nos pas 
dans ceux de nos prédécesseurs, se ressourcer, être loin du matériel… 
Que veut-on garder dans son cœur, comme Marie : témoignages des 
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membres du groupe. 

Cette journée, merveilleusement organisée et préparée par le père Yves, a 
ravi l’ensemble des participants, petits et grands, même si le pique-nique 
prévu a dû être partagé à l’intérieur, pour un meilleur confort.  
(Photo 3 & 4 : cartes postales) 

Isabelle BERGER 
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